



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



**León, 22 de enero de 2013**

## **El Alcalde demuestra su incapacidad en la gestión al tener que admitir un día después que no podrá asumir la basura el día 1 de febrero**

- **Diez recalca que hay dudas sobre la entrada de los trabajadores al consistorio y el mantenimiento de la calidad del servicio**
- **El portavoz socialista destaca que el PP está incumpliendo su presupuesto municipal en el primer mes del año**

El PP ha admitido hoy, sólo un día después de su gran anuncio público, que no podrá asumir la gestión directa del servicio de recogida de basuras el día 1 de febrero ya que los plazos del expediente contemplan quince días para su tramitación.

"La gestión del Partido Popular está llena de improvisaciones y engaños a los ciudadanos, tales como sus principales compromisos electorales con el empleo, el apoyo las familias o la no subida de impuestos y otras menos espectaculares pero no menos importantes y que demuestran que no le importó mentir a todos los leoneses y leonesas para alcanzar la alcaldía.

Es solo otro ejemplo de cómo pretendiendo dar sensación de agilidad en la gestión anuncian, con grandes alardes, algo que son conscientes no van a poder cumplir. Su escasísima gestión es un listado de engaño tras engaño, indica el portavoz del Grupo Municipal Socialista José Antonio Diez.

El Grupo Socialista ha reclamado en la comisión de Urbanismo celebrada hoy, en la que el PP ha admitido que el plazo necesario de tramitación demorará la asunción del servicio, la aclaración ante la existencia de flecos legales para



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



subrogar a los trabajadores en las condiciones en las que éstos firmaron el acuerdo. "Existen muchas dudas sobre la entrada de estos trabajadores en el Ayuntamiento y las condiciones que se les van a aplicar. Tantas dudas como las existentes sobre la gestión directa y el mantenimiento de las condiciones del servicio, quizá consecuencia de la ausencia de transparencia en el proceso", explica Diez.

El Grupo Municipal Socialista ya ha dejado claro en numerosas ocasiones su apoyo a la municipalización del servicio siempre que se mantenga la totalidad de los puestos de trabajo, así como la calidad del servicio prestado a los ciudadanos. "En el seno de la comisión creada para la liquidación del contrato con Urbaser han quedado de manifiesto algunos problemas que podrían cuestionar la calidad del servicio. Un consistorio que, por otro lado, tendrá que hacer frente al pago de las nóminas de los trabajadores y a un presupuesto que cuando no ha pasado ni un mes del inicio del año ya se está incumpliendo", indica José Antonio Diez.